



- Illustrateurs sonores -

ET ON REMET LE SON...

Avec la signature d'un protocole de sortie de grève, c'est une première victoire que nous enregistrons. La direction disait jusque-là que c'était comme cela et pas autrement. Nous avons dit non ! Sur la forme et sur le fond ! La fin de collaboration de nos illustrateurs sonores est inacceptable.

La mobilisation pendant 9 jours a démontré que les salariés savent se faire respecter. 9 jours qui ont perturbé les éditions malgré les nombreuses entraves au droit de grève.

Un protocole de sortie de grève ce n'est pas la fin du film. A nous, organisations syndicales, et à vous qui vous êtes engagés dans cette grève, de rester vigilants. Un protocole engage toutes les parties, et nous avons démontré que nous étions prêts à nous mobiliser pour défendre les salariés, mais aussi nos exigences professionnelles.

Paris le 14 janvier 2021

Cliquer sur l'image ci-dessous pour lire le protocole d'accord signé ce jour entre la direction et les syndicats

